## La columna

## Retrospectiva de Enela

Una diversidad de temas, expositores, historias y anécdotas se han sucedido a lo largo de los nueve años de vida de Enela. Desde 20003, cuando senadores de distintos sectores, presidentes y di-

rectivos de los gremios, junto al en ese entances Ministro de Economía, Jorge Rodríguez Grossi protagonizaron el evento de CorpAraucanía que hoy es una tradición en materia de desarrollo económica regional y nacional.

Realizar una retrospectiva arroja por tanto conclusiones que no dejan de sorprender. Apreciar que



presidente de CorpAraucanía

Vale destacar que muchas veces, los expositores convergen en sus planteamientos, como cuando se ha discutido cómo mejorar la educación o este año con exposiciones Kast y Corparaucanía.

en estos nueve años han participado 15 ministros y 31 altos directivos del sector público, lo que hace un total de 46 representantes públicos,

frente a 104 del sector privado, entre los cuales se cuenta a personeros de los gremios, empresas, universidades, y destacados expertos

internacionales. Por nombrar algunos, han estado: Francisco Vidal, Soledad Alvear, Nicolás Eyzaguirre, Alejandro Ferreiro, Yasna Provoste, Edmundo Pérez Yoma, Andrés Velasco, José A. Galilea, Hans Eben, Juan Claro, Felipe Lamarca, Horst Paulmann, Vittorio Corbo, Benito Baranda, Marco Enríquez-Ominami. Y recién el Presidente de la República, Sebastián Piñera, Eugenio Tironi, Sergio Melnick, Laurence Golborne, Harold Mayne-Nicholls, y Felipe Kast. También se ha contado con los alcaldes, intenden tes y directivos de la CPC, Sofofa e

Icare del momento. Todos han sido convocados a aportar con sus particulares visiones en base a ejes temáticos definidos y articulados en sintonía con las necesidades más preponderantes de la Región: economía, desarrollo sustentable, educación, turismo, descentralización, innovación, globalización, cohesión y responsabilidad social, multiculturalidad, modernización del Estado, temas cruzados con experiencias de emprendedores que han marcado la pauta en sus rubros pro-

ductivos. Vale destacar que muchas veces, los expositores convergen en sus planteamientos, como cuando se ha discutido cómo mejorar la educación o este año con las exposiciones de Kast y CorpAraucanía, con acento en la mayor responsabilidad que tenemos los privilegiados para impulsar el crecimiento. Un hecho que denota una evolución del evento no sólo en cuanto al nivel de sus expositores, organización y convocatoría, sino también en sus contenidos y fondo.